



碧南ロータリークラブ週報

第3103回例会 令和6年8月28日(水)

- 会長 鈴木 泰博
- 幹事 大竹 密貴
- 会場監督(SAA) 長田 康弘

2024-2025 年度 国際ロータリーのテーマ

- 例会日 毎週水曜日 12:30
- 例会場 碧南商工会議所ホール
- 事務局 碧南商工会議所内
- 〒447-8501 愛知県碧南市源氏神明町 90
- TEL<0566>41-1100 FAX<0566>48-1100
- ホームページ: <http://www.hekinan-rc.jp>
- E-mail: info@hekinan-rc.jp
- 会報委員 牧野勝俊・杉浦邦彦・岡本耕也



● 斉 唱

ロータリーソング「今日も楽し」

● 本日のお弁当

大正館

● 本日のお客様

西三河分区ガバナー補佐 吉原孝彦様 (刈谷RC)
 第2760地区副幹事 加納昭巨様 (名古屋南RC)
 西三河分区幹事 盛田高史様 (刈谷RC)
 // 副幹事 都築浩介様 (刈谷RC)

会 長 挨拶

失礼致します。本日も例会へのご出席ありがとうございます。

今週は台風の動きに振り回された1週間で、日本列島を考えると、来週の頭まで影響が残るような感じになっております。被害ができるだけ少なくなることを祈っております。

本日はガバナー補佐訪問ということで、ガバナー補佐の吉原様、地区副幹事の加納様、分区幹事の盛田様、分区副幹事の都築様にお越しいただき、進めてまいりたいと思います。先程は懇談会でお話しさせていただいたんですが、非常に緊張しておりました、大分聞き逃した部分がございます。大竹幹事がしっかりとその辺りをフォローしていただいて、楽しくお話しさせていただきました。実際、色々な話をさせていただいて、私共も知らないことが多々ありましたので、勉強になることがいっぱいあるなあということを感じております。

今日は話を長くしないようにしますが、例会終了後はクラブ協議会ということで、



鈴木泰博会長

各委員長さんに事業計画の発表をしていただきます。色々なご質問もあるかと思いますが、お答えできることをしっかりとお答えいただければと思いますので、よろしくお願い致します。

本日はガバナー補佐の吉原様より RI の方針や地区の方針等をお話ししていただきますので、ガバナー公式訪問のためにしっかり聞いていただければ幸いです。

今日もよろしくお願い致します。

幹事報告

幹事報告をさせていただきます。

- ・ 高浜 RC より「2024-2025 年度クラブ事業計画書」と「例会会場変更のお知らせ」が届いております。
- ・ 9月4日（水）の例会終了後に 201 号室にて理事会を開催致します。役員、理事の方はご出席いただきますよう、よろしくお願い致します。



大竹密貴幹事

委員会報告

<出席奨励ニコボックス委員会>

総会員数 62 名（内出席免除者 14 名の内出席者 10 名）出席者 51 名	
出席対象者 51 / 58 名	出席率 87.93%
欠席者 11 名（病欠者 0 名）	

<ニコボックス>

西三河分区ガバナー補佐 吉原孝彦様

本日はお世話になります。まじめな話をしますが、宜しくお願いいたします。

第 2760 地区副幹事 加納昭巨様、西三河分区幹事 盛田高史様、分区副幹事 都築浩介様より、たくさん頂戴しました。

鈴木 泰博君 } 吉原孝彦ガバナー補佐、加納昭巨地区副幹事、盛田高史分区幹事、都築浩
杉浦 秀延君 } 介分区副幹事のご来訪を心より歓迎いたします。本日はどうぞよろしくお
大竹 密貴君 } 願いいたします。

角谷 信二君 間瀬さんありがとうございました。

加藤 良邦君 8月25日、藤井達吉翁鶏頭忌をつとめさせて頂きました。長田豊治君又、関係の皆様大変お世話になりました。有難う御座いました。また、猛暑の中、令和6年盆行事、無事に終えることが出来ました。感謝！

長田 豊治君 この8月25日に藤井達吉翁追弔法要鶏頭忌を、80名ほどの参加を頂き、

毘沙門天妙福寺さんで開催いたしました。ご住職を始め、多くの皆様のご協力を頂き、盛会裡に終わりました。感謝、感謝です。

木村 徳雄君 吉原ガバナー補佐、ようこそ碧南ロータリーへ。吉原君のスピーチを楽しみにしています。1年間体調管理につとめ、頑張れ！

長田 和徳君 吉原ガバナー補佐、ご無沙汰しております。今日はよろしくお願ひします。

石川 鋼逸君 現状、日本経済新聞スポンサーの経済番組の取材を受けています。一時間独占放映の予定です。今まで取材に対して新美宗和様、鈴木洋様には大変ご協力頂き、ありがとうございました。放映日等は改めて情報解禁になりましたら、ご報告させていただきます。ちなみに、今週末東京でスタジオ収録ですが、台風が心配です。

鉄村 良朗君 坂所長様、昨日は職場訪問させて頂き、ありがとうございました。大変勉強になりました。

鳥居 靖君 初体験のとてもうれしいことがありました。

ク ラ ブ 協 議 会

「ガバナー補佐訪問」

西三河分区ガバナー補佐 吉原孝彦様



吉原孝彦様

こんにちは。

ご紹介いただきました吉原です。私がこのクラブにまいりましたのは、9年前に分区幹事として訪問して以来です。ロータリーソングの「今日も楽し」という歌を初めて聞いた気がしまして、まるで今年度の会長の方針を表しているような歌で、面白いなと感じました。以前から歌っていましたか？本当に初めて聞いたので驚きました。ということで、今日はあくまでもガバナー公式訪問の露払いとしてお話しさせていただきますので、あまり面白くない話かもしれませんが、どうぞお付き合いください。よろしくお願ひします。

まずは自己紹介からですが、吉原孝彦と申します。苗字は「ヨシワラ」ではなく「ヨシハラ」ですので、お間違いのないようによろしくお願ひします。また、漢字も下が長い方の「吉」ですので、こちらもお間違いのないようにしていただくと大変ありがたいと思います。ロータリーには1997年に入会し、2017-2018年度に会長を務めさせていただきました。地区の方では特に財団関係が長く、2015-2016年度には分区幹事をさせていただきました、本日に至っております。

さて、本題に入ります。ステファニー A. アーチック RI 会長のテーマを皆さんも何回かお聞きになっていると思いますけれども、「The Magic of Rotary」というのがどうしてできたのかについてですが、彼女がドミニカに浄水器の設置活動を行っていた際に汚れた水が浄水器を通してきれいな水に変わる様子を見た少年が、「もう一度魔法を見せて。」と言ったことから始まったという話でございます。このテーマですが、来年からはなくなるそうで

す。

今年度のガバナーは、名古屋南 RC の吉川公章さんです。2025-2026 年度は蒲郡 RC の鈴木康仁さん、2026-2027 年度は名古屋東 RC の國府谷俊盛さんが予定されております。また、2028-2029 年度はこの分区にガバナーが回ってくる可能性があります。もしもご要請があった方は「ロータリーに NO はない」ということで、ぜひとも快諾していただけるとありがたいかなあとと思います。よろしくお願い致します。

本年度の地区の方針は「魅力あるクラブ 持続可能な奉仕活動 成長するロータリー」を基盤に行動計画 4 つの優先事項ということで、戦略計画があります。行動計画 4 つの優先事項のお話をする前にロータリーのビジョン声明についてお話しします。この声明はロータリー会員、元会員、ローターアクター、学友、青少年交換学生、ロータリー職員など、世界中の 100 万人以上の意見を集約し、2017 年 6 月に承認されたものです。「私たちは世界で、地域社会で、そして自分自身の中で、持続可能な良い変化を生むために人々が手を取り合って行動する世界を目指しています。」ということでございます。これを受けて当時、ステファニー A. アーチック戦略計画委員会というのがございまして、そこで行動計画を立案して、2019-2020 年度から 5 ヶ年の計画で開始されました。5 ヶ年というと本当は昨年度で終わっているんですが、まだまだアーチック会長の中で達成されていないということで、今年度も継続して行動計画を行うということになりました。

行動計画 4 つの優先事項として、

1. より大きなインパクトをもたらす (IMPACT)

ロータリーの行動によってもたらされる長期的な変化
奉仕活動と平和推進、ポリオ根絶、財団への寄付推進

2. 参加者の基盤を広げる (REACH)

会員増強、公共イメージ、ロータリーの価値の共有、DEI

3. 参加者の積極的なかかわりを促す (ENGAGE)

クラブでの魅力的な体験や奉仕活動、会員満足度の向上、ローターアクトとの協力

4. 適応力を高める (ADAPT)

DEI+Belonging、テクノロジーの利用と変化に適応

ということでございます。

優先事項の 1 つの「より大きなインパクトをもたらす」については、地域のニーズを調査し、現行の奉仕活動を見直して、より効果的な活動に集中することが求められております。ロータリーの世界的な取り組みの 1 つとして、「ポリオ撲滅」が挙げられます。ロータリーはポリオがなくなるまでやめないことを世界中に約束しております。ロータリーが毎年 5,000 万ドルの基金を集めると、ビル&メリンダ・ゲイツ財団が 1 億ドルを拠出してくれます。ポリオがなくなることで、2035 年までに 500 億ドルの医療費削減が見込まれておりますが、もし再発すれば、さらに多大な費用がかかると予測されております。

DEI (多様性、公正性、包括性) についても触れておきます。ロータリーでは全ての人々にとって心地良い環境を提供し、一人ひとりが能力を発揮できる場を作ることを目指しております。ロータリーの行動規範も DEI を推進するために策定されており、会員間の協力と健全

な環境の維持が求められております。

最後に今年度の行事予定ですけれども、11月9日（土）は名古屋観光ホテル、10日（日）は名古屋国際会議場で地区大会が行われます。奮って参加をお願いしたいと思います。11月23日（土）にはガバナー補佐杯ゴルフが葵カントリークラブでございます。これも奮って参加をお願いしたいと思います。来年の2月22日（土）にはI.M.がリリオ・コンサートホールとホテルクラウンパレス知立で行われます。ここでは私共の実行委員会の方で色々と企画を考えておりますので、乞うご期待ということでお願いしたいと思います。来年の6月21日（土）～25日（水）には国際大会がカナダのカルガリーで行われます。ガバナーナイトは21日（土）に行います。ぜひともご参加いただければありがたいかなあとと思います。

以上で終わらせていただきます。どうもありがとうございました。

次回例会案内

令和6年9月11日（水）卓話

（株）はちどり 代表取締役社長 石原慧子氏